



Realizan Limpieza del Mausoleo Sociedad de Veteranos del 79 Cementerio de Copiapó

Con entusiasmo y patriotismo, honrando la memoria de los Veteranos del 79 que conformaron los Batallones de Atacama, se realizó éste sábado 12 de octubre, un operativo de limpieza del Mausoleo de Veteranos de la Guerra del Pacífico, que alberga los cuerpos de los héroes de la contienda que

enfrentó nuestro país con Perú y Bolivia entre los años 1879 y 1881, en dónde jugaron un rol muy importante los vecinos de atacameños que se enrolaron en los batallones cívicos "Atacama".

El mausoleo inaugurado en 1942, con gran pompa y fervor patriótico y de respeto a nuestros antepasados que dieron la vida en dicho conflicto armado, hoy se encuentra abandonado, sin la debida protección por parte del Estado, por lo que requiere con urgencia de la intervención de especialistas para su conservación.

Esta situación hizo que los ciudadanos Cristian Caracciolo y Eric Guaita, patrocinados por la Agrupación de Difusión Histórica de la GDP (Guerra del Pacifico) Tte Coronel Adolfo Holley, tomaran la iniciativa de realizar un "operativo de limpieza", convocando por redes sociales, principalmente la página de Facebook y Tik-tok: "Juramentados de Atacama", a quienes quisieran contribuir, a juntarse en el Cementerio de Copiapó a las 08:30 horas.

Para Cristian Caracciolo integrante de la Agrupación, "éste el primer paso de intervención superficial del

Mausoleo para luego pintar su estructura, no obstante es necesario que se invierta en una pronta restauración, y se le considere como monumento histórico", para



lo cual como agrupación continuarán realizando acciones tendientes a sensibilizar a la comunidad atacameña y a las autoridades pertinentes, para que pongan en prioridad el resguardar y conservar tan importante sitio histórico, finaliza Caracciolo, caracterizado del Coronel Juan Martínez Bustos.

